

ふれあい日吉台



令和7年6月2日（月）発行

曇りや雨など天気のはっきりしない日が続いています。先月22日に沖縄地方が梅雨入りし、関東地方は6月上旬頃の梅雨入りが予想されています。暑い日や涼しい日が繰り返されると体調を崩しやすくなります。引き続きお子様の体調管理をお願いいたします。

さて、毎朝、学校前の交差点に交通指導で立っていると多くの子どもたちが挨拶をしてくれます。とても素晴らしく思います。挨拶の仕方一人一人ちがいます。声に出して挨拶する子、目を合わせてお辞儀をする子、笑顔で手を振る子。どんな挨拶でも気持ちに通じると朝からとても嬉しい気持ちになります。日吉台小学校では「挨拶」「返事」「歌声」「掃除」を大事にしています。挨拶は人と人を繋ぐツールです。挨拶を通して豊かな心をもった子どもたちを育ててまいります。

6月は授業参観、5年生の宿泊学習があります。学校でのお子様の様子やがんばっている姿を是非見に来て頂ければと思います。また、5年生の宿泊学習では、日頃の学校生活で体験できない経験を通して、貴重な学びをしたり、素敵な思い出を作ったりしてほしいと願っています。今月も本校の教育活動に対するご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

★体力テストを実施しました★

5月19日（月）から30日（金）まで体力テストを実施しました。50m走やシャトルラン、反復横跳び、ソフトボール投げなど全8種目に取り組み、子どもたちは好記録を目指して自分の力を出し切りました。

昨今、子どもたちの体力低下が課題となっています。県教育委員会が発表した令和6年度「千葉県体力・運動能力調査及び全国体力・運動能力、運動習慣等調査」によると新型コロナの流行以前と比較すると依然として低い状況を推移しているようです。本校でもこうした結果を重く受け止め、子どもたちの体力向上を目指し、体育の授業を充実させるとともに、体育委員会主催の行事を検討し、子どもたちが運動の楽しさを実感できるような取組を計画しています。



★引き渡し避難訓練へのご参加ありがとうございました★

5月16日（金）は引き渡し避難訓練にご参加いただき、ありがとうございました。今回は、避難完了から引き渡しまでの流れを確認することを目的に取り組みました。14時25分に引き渡しを開始し、訓練に参加された全てのご家庭への引き渡しが無事に完了することができました。駐車場の混雑にも、臨機応変にご対応いただき感謝申し上げます。

大規模地震発生時は、震度5弱以上の地震で引き渡しとなります。詳しくは4月8日付けスクリーン配信の「大規模地震発生時の対応について」をご確認下さい。本校ではワンポイント避難訓練を含めると年間10回程度の避難訓練を実施します。災害時における様々な状況を想定しながら、子どもたちが安全に避難できるよう職員一同、計画、実施、反省を繰り返していきます。また、訓練を通じて子どもたち一人一人が自分で自分の身を守る力を育んでいけるよう指導、支援してまいります。ご家庭におかれましても大規模地震発生時の注意事項や約束事など、日頃から話題に挙げていただくと幸いです。宜しく申し上げます。

